

## ABSTRAK

# FAKTOR-FAKTOR YANG MEMPENGARUHI TERJADINYA FRAUD DALAM SEKTOR PEMERINTAHAN PADA DINAS SE-KOTA PEKANBARU

OLEH : KURNIA NOVELITA

*Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui seberapa besar pengaruh dari efektifitas pengendalian internal, penegakan hukum, kepuasan kompensasi, gaya kepemimpinan, perilaku tidak etis, dan budaya organisasi terhadap terjadinya fraud dalam sektor pemerintahan. Penelitian ini dilakukan di OPD Se-Kota Pekanbaru. Populasi dalam penelitian ini ialah seluruh pegawai tetap atau pegawai negeri sipil (PNS) yang bekerja di OPD Se-Kota Pekanbaru yang berjumlah 43 OPD. Sampel yang diambil dengan menggunakan metode quota sampling dimana sampel diambil dengan ciri-ciri tertentu sampai pada jumlah quota yang diinginkan. Jumlah sampel sebanyak 125 responden. Data dianalisis menggunakan analisis regresi linier berganda menggunakan program SPSS versi 16. Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa efektifitas pengendalian internal, kepuasan kompensasi, dan gaya kepemimpinan berpengaruh terhadap terjadinya fraud dalam sektor pemerintahan, sedangkan penegakan hukum, perilaku tidak etis, dan budaya organisasi tidak berpengaruh terhadap terjadinya fraud dalam sektor pemerintahan. Secara simultan dalam penelitian ini keseluruhan variabel berpengaruh terhadap terjadinya fraud dalam sektor pemerintahan.*

**Kata Kunci :** *efektifitas pengendalian internal, penegakan hukum, kepuasan kompensasi, gaya kepemimpinan, perilaku tidak etis, budaya organisasi, fraud dalam sektor pemerintahan*

Hak Cipta Dilindungi Undang-Undang

1. Dilarang mengutip sebagian atau seluruh karya tulis ini tanpa mencantumkan dan menyebutkan sumber:

a. Pengutipan hanya untuk kepentingan pendidikan, penelitian, penulisan karya ilmiah, penyusunan laporan, penulisan kritik atau tinjauan suatu masalah.

b. Pengutipan tidak merugikan kepentingan yang wajar UIN Suska Riau.

2. Dilarang mengumumkan dan memperbanyak sebagian atau seluruh karya tulis ini dalam bentuk apapun tanpa izin UIN Suska Riau.

